
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

皆様こんにちは。 

本日の卓話をされる吉井さん、ご苦労様です。後ほどよろしくお願いいたし

ます。 
 

本日は、『今年の夏の暑さ』について少しお話いたします。 

「まだ５月なのに暑い日が多い」と感じることが多かったのではないでしょ

うか。今月は気温 30 度を超える真夏日が時々あり、5 月 3 日は三条市が気温

32.4 度と日本一で、一番暑い所となりました。また、世界各地で、高い気温や

大雨、台風など異常気象による自然災害が年々増えています。 

今月、インドでは過去最高の気温 51 度を記録し、400 人以上が亡くなり、

中国広東省では津波のような洪水で大変大きな被害が出ています。地球温暖化

やエルニーニョ現象の影響で、北半球では昨年観測史上“最も暑い年”となりま

した。日本でも昨年は、関東地方から西日本は大変な猛暑となりました。 

気象庁によりますと南米沖に発生するエルニーニョ現象が６月ごろまでに終

息し、８月までにラニーニャ現象が発生しそうで、日本付近は太平洋高気圧に

覆われやすくなり、高い気温が続きそうだといっています。 

しかし、新潟県を含む北日本は昨年に続き、比較的穏やかな暑さではないか

と予想されていますので、その通りになることを願います。 
 

来週は「創立記念例会」ですので多くの皆様にご出席いただきますようお願

い申し上げまして、本日の挨拶とさせていただきます。 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員51名中31名

5/23 家庭会合へ

　

5/25 共同募金委員運営委員会へ　 丸山征夫君

5/26 燕ＲＣへ 阿部隆樹君　馬塲信彦君　船久保孝志君　池田亜津子さん

加藤峰孝君　内藤豊大君　佐藤嘉男君

5/27 吉田ＲＣへ 吉井正孝君

　　渡辺和宏君

93.75% ( 5/16 )

　　星野健司君　齋藤嘉一君　丸山征夫君　谷　晴夫君　荒澤威彦君

　　長谷川直哉君　木村　譲君　熊倉高志君　草野恒輔君　丸山　智君

　　松﨑孝史君　永桶俊一君　西潟精一君　野中　悟君　野崎正明君

　　坂井範夫君　佐々木常行君　鈴木圀彦君　田代徳太郎君　坪井正康君
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―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 5月 30日 17,000円 

今年度累計 575,570円 ～  
 i 

星 野 君 吉井さん、卓話 ご苦労様です。
楽しみにしています。

齋 藤 君 吉井さん、卓話 ご苦労様です。
楽しみにしています。

共同募金委員会より足代を貰いま
したので寄付します。
寄付から寄付へ？

ＢＯＸに協力いたします。

丸 山 ( 征 ) 君

荒澤君、吉沢君、渡邊(光)君

齋 藤 嘉 一 幹事 

吉 井 君

探しに困りましたが、 30、40周年と関
わった記念誌から見た話題を選びまし
た。早めに終えますが、食後のひと時
おくつろぎ下さい。

銅冶君、西巻君、野崎君、馬塲(信)君、

吉井さん、本日の卓話ご苦労様です。
楽しみにしています。

佐 々 木 君 久し振りのＢＯＸ担当です。
ご協力ありがとうございます。

ほんとに久し振りの卓話です。テーマ

佐藤(秀)君、鈴木(圀)君、鈴木(武)君、田代君

山本ガバナー事務所より 

① 「6月ロータリーレート」のご案内   6 月 1 日より 1 ドル＝110 円 （5 月レート：110 円） 

② 地区社会奉仕／広報・公共イメージ委員会より「社会奉仕活動地区補助金」交付のお知らせ 

・対象事業 「4RC 合同公開例会『蓮池 薫氏 講演会』」 

・交付金額  各クラブ 20,000 円 

② 東京麹町ＲＣより 「思い出草 ポリオ・プラスのツネさんとミネさん」送付についてのご案内 

※ エンド・ポリオ運動に身命を賭して活動したロータリアン 2 名の活動を紹介した書籍です。 

閲覧ご希望の方は事務局までお申し出下さい。 

近隣ＲＣ例会変更のお知らせ   

・三条ＲＣ    6 月 8 日（水） 早朝例会        記帳場所：三条信用金庫／本店内 事務所 

・加茂ＲＣ    6 月 9 日（木） 職場例会        記帳場所：加茂市産業会館 2F 事務所  

 ※上記クラブが例会変更のため記帳ができます。例会欠席の補填にお役立てください。 

              

「『二冊の記念誌』から見た   
吉井 正孝 会員 

 

三条中央ライオンズクラブより「創立 50周年記念式典」出席お礼 

   ※ 5 月 22 日 於：ジオ・ワールド VIP 星野健司会長出席 

              

    南クラブの10年・・・！」 

創立 30 周年記念誌 

「30 年目のありがとう」 
（1998 年 11 月発行） 

創立 40 周年記念誌 

「奉仕・新たなるスタート 40」 
（2008 年 6 月発行） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問８．あなたは女性会員の入会をどう思いますか。 
 

この設問でも年代別の意識の違いを比べてみました。40歳代だけが女性 

会員の入会を歓迎する傾向がありました。 

20

10  

0
30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 未記入

0
１

11

3

19

11 910
7

3 2 0

女性会員の入会

(人）

望ましい

望ましくない

３０周年記念誌より 

設問９．あなたはこれからの３年間で会員 

数はどう変化すると考えますか。 
 

 

 

 

 

 
昨年１０月の『ロータリーの友』と比べると、 

増加するという答えは４９ポイントも下回る 

結果となっています。これは地域的な特徴で 

しょうか。それとも昨今の景気低迷のせいで 

しょうか。 
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４０周年記念誌より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1987～1988 年度 
 

●1987  9/21  第 941 回 12 回例会  田中(康)君 

 9 月 17 日スッポン料理をおいしく戴きました。あの

夜からソコ、ココが大変元気になった様に思います。

佐藤栄祐さん、アリガトウございました。 
 

●1987 10/26  第 946 回 17 回例会  田中(孝)君 

「ボロ」に乗っても、心は「ニシキ」と、「ボロ軽」 

に乗って 12 年、我が愛車も寄る波に耐えられず、 

「バサ車」となり、部品もない有様でやっと新車に 

なりました。 
 

●1988  3/28  第 966 回 37 回例会  大竹(和)君 

  3/20、6 名のフレッシュギャルを迎えて入社式を行      

  いました。今のところは「鮮力」のみ 

 

 

1988～1989 年度 
 

●1989  5/8  第 1019 回 40 回例会 吉田(秀)君 

いっこうに育たない僕の竹の子。 

1991～1992 年度 
 

●1991  9/2  第 1125 回 10 回例会  金子(六)君 

 ガチャン。ガラス戸に小鳥がぶつかる音。戸を明け 

 ると、野良猫が猛然と落ちた小鳥に襲いかかる。寸 

 前飛び降りて、小鳥を救いました。しばらく休んで、 

 小鳥は元気に飛びたって行きました。私の心は、一日 

 温かかった。 
 

●1992 4/13  第 1151 回 36 回例会 田中(孝)君 

謹啓。佐藤Ａ助先生、日頃、酒席にて暴言無礼を申 

し上げ、誠に申し訳なく、ここに金千円を添えて、 

陳謝申し上げます。 
 

●1992  5/11  第 1154 回 39 回例会  嘉瀬君 

  結婚記念日の花束をいただきました。普段、花をい 

 ただくことの少ない妻の方が非常に喜んでくれまし    

 た。是非、お礼のコメントを送ってくれるようたの 

 まれました。 

 ＜追伸＞ヨーロッパ旅行、無事、行って参りました。  

 同室の横山さんをイビキで悩ませたことを本当に申   

 し訳ないと思っております。横山さん、ゴメンナサ 

イ！    
  

1989～1990 年度 
 

●1989  9/18  第 1036 回 11 回例会   野崎君 

豊島さんの顔を見て、この世は義理程つらいことはあ

りません～と思いながら、協力致します。 
 

●1989 11/20  第 1045 回 20 回例会 坪井君 

  急にお寒くなりました。風邪をひかない様、注意して

下さい。私はひいてますけど……。 
 

●1990  5/21  第 1066 回 41 回例会  田中(孝)君 

ヤブ医者の子ですので、タケノコ例会は共食いです。 

1990～1991 年度 
 

●1990  9/17  第 1082 回 11 回例会  坪井君 

 田上・夜の例会の写真、ありがとうございました。ひ  

 ざ枕の写真はよいのですが、あまり高いひざ枕で、首

がいたくなったのを思い出しました。 
 

●1990 9/17  第 1082 回 11 回例会  佐藤(英)君 

納涼例会の写真は、年増の美人と一緒の身ぶるいのす

るようなすごい写真でした。 
 

●1991  4/1  第 1105 回 34 回例会  佐藤(栄)君 

  生来の馬鹿が、今日は二乗の馬鹿。負と負をかける 

 とどうなるか。今日一日だけ賢くなる。 
 

●1991  6/3  第 1112 回 41 回例会  田中(康)君 

霧雨にけむる熱海の夜を、一晩中眺めてきました。 

実は、三匹の侍（虎・牛蛙・狼）のイビキで眠れな 

かったのです。 

 

1992～1993 年度 
 

●1993  4/19  第 1200 回 39 回例会  韮澤君 

 天気良し、桜花良し、お寺良し、ムード良し、 

 良し良しづくめの楽しい親睦旅行でした。親睦委員  

 に感謝して。  

  

1993～1994 年度 
 

●1994 1/10  第 1234 回 25 回例会  吉田(秀)君 

 初めて年末年始に家をあけました。家内に「パパが居 

 ないと気楽でいいから、毎年留守にしてくれ」と言わ 

 れました。 
 

３０周年記念誌より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

70 年前の 5 月に国連創設のための話し合いに参加したアラン・アルバート元ロータリー会長について触れた潘氏 

は、次のように言いました。「人知の擁護者であるアルバート元会長は、一人ひとりが平和の推進力となるよう人び

とに呼びかけました。このビジョンを実現させるために、私たちは協力して活動しています」 
      

2007 年以来、国連のトップとしてその野心的な開発アジェンダの指揮にあたってきた韓国出身の潘事務総長は、

ロータリーのリーダーシップと、人道的活動への懸命な取り組みに感謝を述べました。特に、ポリオ撲滅のための

資金調達とアドボカシー活動におけるロータリーの貢献を強調しました。世界ポリオ撲滅推進活動（GPEI）におけ

るユニセフの役割に言及した事務総長は、「身体を麻痺させるこの病気を撲滅するために力になれることを、国連は

誇りとしている」と述べました。「今後も闘いを続けなければなりません。引き続き声を大きくして、各国政府から

の支援が必要であることを訴え、撲滅キャンペーンへの認識向上をご支援ください」 
      

地元韓国の文化にあふれた開会式では、正式な講演の前に、伝統的な太鼓と舞踊、武道、K-pop といったパフォー

マンスが披露され、聴衆の気分を高揚しました。 
 

ポール・ハリスがサプライズ出演 
ホログラムによるロータリー創始者ポール・ハリスも登場し、壇上で K.R.ラビンドラン RI 会長と対面しました。

ロータリーのこれまでの進展について、ラビンドラン会長がハリスに報告。 

国連事務総長 潘基文氏が韓国で 

開催中のロータリー大会に出席 

5 月 29 日、韓国で開催中のロータリー国際大会開会式で、

ポリオ撲滅は「あと少し」と述べる 国連事務総長 潘基文氏        
写真提供 SJ Cho 

 

1994～1995 年度 
 

●1994 10/17 第 1270 回 14 回例会 渡邉(久)君 

 実家の縁の下にタヌキの親子が棲みつき、作物を荒 

しています。共棲すべきか捕獲すべきか悩んでいま

す。誰か「皮」がいる人か、「肉」が欲しい人には差し

あげます。 
 

 

 

  

1995～1996 年度 
 

●1995  7/3  第 1304 回  1 回例会  鈴木(武)君 

ヒナ壇の居ごこちの悪さ！一年間よろしくお願いし 

ます。 
 

●199５  7/31  第 1308 回  5 回例会  永桶君 

  いや暑い、暑い、早く涼しくならんかなあ－。 
 

●1995  9/4  第 1312 回  9 回例会  大竹(和)君 

 やっと、ＩＭ（愛のムチ）が終わりました。今度は、 

ＳＭ？への出番がないよう祈ってます。 

  
  

  

1996～1997 年度 
 

●1996  7/22  第 1352 回 4 回例会 大竹(和)君 

2 番テーブルの『卓話のエース』徹ちゃんに期待し 

ています。（本寺小路の夜の生態のオハナシは、いつ 

聞かせていただけるでしょうか？） 
 

●1997  5/19  第 1388 回 40 回例会  西巻君 

  三条祭り雨で中止になり残念でしたが、私にとって 

 は初孫（外孫）が誕生で記念すべき５月 15 日でした。 

 おじいちゃんになりました。   
 

●1997 6/23  第 1393 回 45 回例会 丸山(徹)君 

 勝新さんさようなら。三条の勝新より。 

1997～1998 年度 
 

●1997  8/18  第 1400 回  6 回例会  吉井君 

 お盆の４連休は、しっかり留守番でした。おかげで 

 たっぷりお酒も飲めました。 
 

●199７ 10/20  第 1408 回 14 回例会 白倉君 

今日は、私たち業者によるウナギ供養です。日頃、 

ウナギの御厄介になっておりますのでありがたいお 

経が聞こえて来ます。 
 

●1998  2/9  第 1420 回 26 回例会  大竹(和)君 

  長野五輪、華やかに開幕。善光寺さまの御賽銭箱も、 

 各国の通貨が入り混じって計算がシンドイのではな 

いかと、余計な心配をしています。   
 

●1998 4/27  第 1431 回 37 回例会 佐藤(栄)君 

 私も年貢の納め時でしょうか、この 21 日に孫が生 

 まれました。わかってはおったのですが、マゴマゴ 

 しております。万年青年のつもりでしたのに、ジイ 

チャンになっちゃった！ 

韓国で開催中の第 107 回ロータリー国際大会。これまでで最も

多くのロータリアンが出席し、多文化の非営利団体リーダーの

集まりとしては韓国最大級のものとなった今大会では、国連の

潘基文 事務総長が開会式に出席し、会場となった KINTEX 会

議場（高陽市）に集まった何千人という出席者に語りかけまし

た。「ロータリアンは素晴らしい活動を世界中で行っています。

……皆さんの活動は、国連が目標を達成し、世界からの理解を

得る上で大きな力となっています」 

 



その後、聴衆のほうに向き直ったラビンドラン会長は、ロータリー会長としての 1 年を振り返り、クラブ運営の柔軟 

性と自律性を高める最近の規定審議会の決定に触れました。「毎週の例会と食事という伝統的なロータリーのモデル 

は、私たちが入会の対象とすべきあらゆる年齢の職業人にとって、実行可能な選択肢ではないかもしれません」ラビ 

ンドラン会長。「今回の審議会は、ロータリー史上どの審議会よりも進歩的な変更を定款に加え、これまでよりも野 

心的なレベルでロータリー運営が行なわれていくよう未来に目を向けたのです」 
 

開会式ではさらに、韓国の黄 教安（ファン・ギョアン）首相、ラビンドラン会長の祖国であるスリランカのラニル・ 

ウィクラマシンハ首相が特別ゲストとして出席しました。 
 

法務大臣となる以前にソウル・ロータリークラブの創立会長だった黄 教安首相は、韓国におけるロータリーの歴史 

とその存在について説明しました。現在、韓国のロータリーは会員数において世界で 4 番目、ロータリー財団への一 

人あたりの寄付学は世界で最も高い国の一つに数えられています。「韓国は戦争の荒廃の上に建てられました。…… 

不遇の時代からの立ち直りは奇跡と言われてきましたが、このような奇跡はロータリーの皆さんなら良くご存知でし 

ょう。大勢が力を合わせれば、単独では成し遂げられない共通の目標も達成できるのです」 
 

ウィクラマシンハ首相は、戦争で疲弊していたスリランカで 20 年前にポリオが撲滅されたことに触れ、政府とロー 

タリーのような奉仕団体との協力について話しました。「ロータリーは、すべての国のすべての地域社会が必要とす 

るものをもたらしてくれます」と述べた上で、ロータリーは「公職に立候補しなくても、力を合わせて地域に変化を 

もたらす方法」を人びとに与えることによって政府の仕事を補っていると話しました。 
 

平和を願って行進 
大会開幕に先駆けて推定 43,000 人の出席者が 160 カ国からソウルに到着。土曜日には、多くの出席者がソウル中 

心部を行進し、ロータリーの存在をアピールしました。 
 

この「平和のための 3 キロウォーク」に参加するために大勢が市庁舎前に集合し、その中には母国の伝統衣装を身に 

まとった人も多くいました。市庁舎から光化門広場までの通り沿いには、遠くにそびえる山々を背景に、ロータリー 

写真展も開かれました。 
 

オーストラリアから参加したダンロップさん夫妻（ジーロングイースト・ロータリークラブ所属）は、このイベント 

で母国を代表できたことを誇りに感じる、と話します。夫妻は、ソウルに来る前にホスト組織主催ツアーに参加して

韓国の農村部を見学し、ローカルな料理やロータリアンの仲間たちとの交流を楽しみました。 
 

土曜日の光化門広場を埋め尽くした多文化の人たちによるにぎやかな雰囲気を楽しんだを言うダンロップさん。「も 

しこのようなイベントが世界中すべての都市で開かれたら、素晴らしいと思いませんか？」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

目指すは地域のお客様に 

一番愛される店づくり 
 
 

お客様のニーズが多様化する中で、全ての事業分野のスタッフが 

お客様の気持ちを大切に、地域に密着した「愛される店づくり」を目

指しています。 

今後も地域の文化に馴染みながら、仕事を通じて「人と人とのつなが

り･絆」をご提案して行きます。 

ヴィームスタジアム 株式会社 

2016. 5.30  No.2201  No.37 
 

永井 篤利 

高志 圀彦 
（昭和４５年 １月１４日生まれ） 
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事業所TEL ０２５６－３１ー２７２０
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